

DESEMPEÑO AMBIENTAL IRAGO 2023

CONSIDERACIONES GENERALES

El desempeño ambiental de IRAGO a lo largo del año 2023 se puede resumir en las siguientes cuestiones:

1. Ha habido en general un aumento en la magnitud de los indicadores. El consumo de combustible de vehículos de reparto aumenta con respecto al año anterior.
2. Es importante mencionar que han reducido de manera significativa el consumo de cinta de embalar y de cajas. Aumentan los residuos de plástico de manera notable.

A mayores de estas dos cuestiones principales que se extraen del desempeño ambiental de la organización, se han analizado las series de datos de estos últimos años obteniendo los siguientes resultados:

Generación de residuos

En cuanto a la generación de residuos no peligrosos, que son los generados directamente por IRAGO, en el análisis de la serie temporal en este año han aumentado con respecto al año anterior. Se mantiene así la tendencia general de los últimos años.

Estos tres indicadores de residuos de madera, cartón y plásticos generados están referidos al número de pedidos a proveedor, ya que el plástico, el papel y cartón y la madera que se genera está en su mayoría asociada a la recepción de los pedidos a proveedores que vienen flejados, en cajas y en palés.

Consumos

Los consumos principales de IRAGO son, consumo de agua, consumo de papel, consumo eléctrico y consumo de combustible, con cifras similares o con tendencia a la reducción, excepto el combustible y electricidad.

En cuanto al consumo eléctrico destaca que es un aspecto que parece estar controlado, ya que la variación a lo largo de la serie anual es poca, con tendencia progresiva a la baja. Algo similar ocurre con el consumo de cajas de cartón.

En el caso del consumo de cinta de embalar la reducción fue notable, aunque es un aspecto que varía en función del tipo de pedido y su volumen.

Fdo. Gerente

Fecha: 30/01/2024